



## 常任委員会活動報告その2 総務文教委員会活動報告



令和2年5月に白鳥敏明(委員長)、三澤俊明(副委員長)、飯島進、黒河内浩、柴満喜夫、前田久子、柳川広美の委員7人で発足し、議案の審査のほか、様々な活動を行ってきました。

### 昨年10月18日に教育委員会との懇談会を開催

懇談会では、様々な取組についての報告がありました。

◆夏休み中の子ども居場所づくりや学習支援などを目的に、「公民館おいで塾」を小学校区



教育委員会との懇談

ごとに開催、359人が参加。「違う学校の友達と仲良くなれてよかった」などの感想が寄せられ、今後はコロナ禍での活動内容が課題。

◆「中学生の自習室」は、夏休み中の学習場所と軽食を提供し、学習支援により基礎学力の定着を図ろうと、5会場で5日間実施し、305人が参加。「涼しくて静かな部屋で集中して勉強できた」「わからないところを聞けてよかった」などの感想が寄せられた。

◆不登校の児童生徒を支援するための「中間教室」は、夜間の実施や寺子屋方式の対応により、利用が増えている。

以上のように、現状と課題改善への取組状況を伺い、教育現場の対応の難しさを再認識しました。

### 1月18日に、関係の市内施設を視察

創造館では、常設展示の国重要文化財指定の黒曜石尖頭器や、顔面付釣手形土器、井上井月の展示品、戦前・戦中・戦後の貴重な書籍など、本市の歴史・文化に触れる視察ができました。



伊那市創造館

陸上競技場は、上伊那唯一の第2種公認の更新のために、トラック表面を切削しウレタン舗装をする工法で改修されました。

総事業費は約2億円で、スポーツ振興くじ助成金などが活用されています。素晴らしい記録が出ることを期待します。



改修された陸上競技場

### 議場のいすがカラフルに



飯島議長(中央)と三澤さん夫妻

福島の三澤清一さん、節子さん夫妻から議場用に手編みの座布団をいただきました。全議員、市長、副市長、教育長のいすに置き、大切に使用させていただきます。